

マンションリニューアル特集

Interview



設立25周年を迎えた
NPO法人リニューアル技術開発協会

会長 望月 重美 氏

管理組合に巣ごもりと寄り添い、内部での自意形成や、「お金をかけるべきこと」、我慢すべきこと、「長期的なお金のメリハリの付け方を説明できの人を確保する」などではないか

マンションの“ゴール”定めよ

重要性についても、引き続き訴えていく。新築のアフターサービス期間満了を迎える2年目と、品確法に関する保証が切れ

「新規の取組を止めるのが
いちばんの問題にならぬ」

「建物が抱える一般の人にいかで伝えるか」を中心とした場合、プロジェクトマネージャーは、建物をいつまで、真面目や明確にしている。例題で取れづなけで取れづなけで取れづな

技術力だけでは導く能力も求めようなどとに配業務に当たっていたせど。

「私が以前から提
管理組合の『建設業
付き合いで争ひ、
話がスマレ、競争
が多い。大規模修
繕工事人材をやつて
るのではなく、建設
ントを顧問に採え
で主治医あるいは
ニオ的な相談を
住民側も安心感が
心さ』と『信頼感
すね。

はが肝心で
間隔している、
間隔として
いる場合が、
くに進むこと
のたびに一
と單発で決め
るコンサルタ
ン、日常管理
セカンドオピ
しておこう。
うはすだ。
まば

「管理組合側の立場から見ると、この一つとしては、どうも『予備費』的な項目で、おいて、将来自らの運営に影響を及ぼす恐れがある」といふための制度改革

長寿命化と ゴール設定の両立を

からの課題・展望を聞かせてください。

おぐことが、順長寿命化につな

「うるさい前は仕事して
細なマン・ション
がつていぐ」

「物説が悪化した現地で、眞よりも動画の方が
って伝えられる」

写真の場合は、説得力を持つ

「だが、一定数の区

ではな
が重要であることは言つまでもない。だが、いつか「終末」はやつてくる。施工技術や製品

信頼できる建築顧問探して

設立5周年、NPO法人の5周年を迎えた。二つ手前技術開発協会、技術の開拓者、理事組合を設立した。ミーティングの開催、リポート・ナレーブル事務場の設立から新規事業を担う業者に対するアドバイスなど、さまざまな取り組みを進めてきた。同協議会の監修委員会は、「大規模改修の第1歩は、新規事業の観察(かんさつ)」を正すにから始めた。じつはそのむち「2年目改修」とは、5年目半ば点検を踏まえ、「これまでの取り組みを踏まえ、今後どのようにして組合の運営をより豊かにするか」という議論として実施した。組織組合の運営の姿勢・心情や、マンツーマンで意見を持たせることが可能になりつつある今、「建て替える解体のタイミングをもう決めるよいか」という課題について聞いた。(問)手井(報道部 三課 手井謙)

提唱!! 「2年目点検」と「5年目点検」